

Motivationsschreiben

Hallo liebe Gastfamilie,

mein Name ist Kurmanbekova Elnura. Ich bin 18 Jahre alt und habe die Schule abgeschlossen.

Meine Hobbys sind Basketball spielen und zeichnen, und ich interessiere mich auch für Töpfern. Obwohl ich es noch nicht gemacht habe, werde ich es lernen und schöne Tonprodukte herstellen.

Nun zur Familie: Meine Familie ist ziemlich groß. Ich habe drei ältere Schwestern und zwei ältere Brüder. Sie sind alle verheiratet und haben kleine Kinder. Ich lebe bei der Familie meines zweiten älteren Bruders. Bei den Kirgisen ist es nämlich Tradition, dass der jüngste Sohn bei seinen Eltern lebt. Er hat vier Kinder, eine Tochter und drei Jungen. Der älteste Sohn ist 9 Jahre alt, die Tochter ist 6 und der jüngste ist 3. Sie sind Zwillinge. Ich habe mit ihnen gespielt, bin mit ihnen in den Park gegangen, habe sie besucht und für sie gekocht. Den ältesten Sohn und die Tochter habe ich in die Tagesstätte gebracht und ihnen Russisch beigebracht, da ich die einzige bin, die zu Hause Russisch spricht. Außerdem habe ich meinem Ältesten Schreiben und Lesen beigebracht und ihm bei den Hausaufgaben geholfen. Auch bei den Zwillingen war ich im Krankenhaus, als sie krank waren. Im Allgemeinen habe ich dank ihnen viel gelernt, eine gute Erfahrung gemacht und Spaß gehabt.

Warum habe ich Au Pair gewählt? Weil ich Kinder liebe und die Zeit mit ihnen sehr interessant ist und Spaß macht. Und ich habe bereits eine Menge Erfahrung, die mich gut mit Kindern macht. Es ist mein Traum, nach Deutschland zu fliegen, und da studieren. Weil ich Pünktlichkeit und Disziplin der Deutschen mag. Ich werde in der Lage sein.

Ich kann Sehenswürdigkeiten besichtigen, deutsches Gebäck wie Berliner und Stollen probieren, ich kann mehr über die Kultur lernen, meinen Horizont durch Kommunikation und neue Bekanntschaften erweitern. Außerdem wird es schneller gehen und mehr Spaß machen, die Sprache mit Muttersprachlern zu lernen.

Nach dem Programm habe ich Pläne für meine Ausbildung, ich werde eine Ausbildung machen, und möchte eine Berufsausbildung erhalten, die mir gefällt und in der ich mich ständig verbessern werde.

Ich hoffe auf Ihr gegenseitiges Verständnis und Ihre Hilfe, damit wir 1 Jahr lang Spaß haben und produktiv sein können, und im Gegenzug werde ich auch versuchen, Ihnen zu helfen und gute Eindrücke zu hinterlassen.

Mit freundlichen Grüßen

Kurmanbekova Elnura